

Ein Platz an der Sonne



Unterhielten ihre Gäste mit Schlagermusik und lieben Worten: Matthias und Conny.

|Foto: fbl

Musik live erleben – das ist derzeit schwierig. Oder man lässt sich etwas einfallen: In der Ostvorstadt wurde kurzerhand ein Balkon-Garten-Freiluftkonzert auf die Beine gestellt, sehr zur Freude der Zuhörer.

Von Frank Blenz

Plauen – Die Szenerie wirkte ungewöhnlich – und doch einladend: im Garten hinter der Wohnanlage für Senioren in der Mammenstraße hatte das Duo Soundexpress die Tonanlage aufgebaut – nach Wochen ohne Auftritt. Die Künstler Conny und Matthias aus Reichenbach sangen und spielten vor den Balkonen und um sie herum saßen in großem Abstand die Zuhörer, die bei den Liedern mit Hingabe dabei waren und nicht mit Beifall geizten. Kraftvoll tönnte die Musik, Butterfly,

Blue Hawaii oder Evergreens von Udo Jürgens hallten durch das Wohnquartier. Ein Jahr vorher feierten die Menschen hier noch ein Sommerfest im Bereich des Wohngebietstreffs vom Verein Wohn und Lebensräume. „Doch das fällt dieses Jahr wegen der Pandemie aus“, erzählte Organisatorin und Gastgeberin Ilona Friedrich, Chefin des Treffs, die für die Aktion dankbar war. „Ich habe stets zum Himmel geschaut und gebangt, dass es nicht regnet“, gestand Ilona Friedrich.

Wenn schon kein Fest steigen kann, dann wenigstens ein Konzert, lautete der Gedanke des Duo Soundexpress. „Ich habe Frau Friedrich angerufen, ihr das vorgeschlagen und sie hat sofort zugesagt“, so Musiker Matthias. Und so genossen die drei, vier Dutzend Konzertgäste den Vortrag und die zugegeben etwas anderen Umstände und Einschränkungen von Abstand halten bis zum Fehlen eines gastronomischen Angebotes als Teil der Hygie-

nebestimmungen. „Ich habe aber gespürt, dass die Leute froh waren, nach den Einschränkungen und Entbehrungen wieder mal was hier zu erleben“, sagte Matthias, der selbst ebenfalls erleichtert wirkte. „Was Wunder, wir haben seit vielen Wochen nicht mehr gespielt. Alle Termine sind weggebrochen und die kommenden Monate sind auch noch ungewiss, große Sachen wie unser Oktoberfest – alles ist noch nicht sicher. Aber einige kleine Sachen machen wir wieder, eine Hochzeit und weitere private Termine“, so der Reichenbacher Künstler.

Und wieder erklang die Musik, ein schönes Lied von Udo Jürgens, das einen schönen Platz an der Sonne beschrieb. Dazu gelang Gastgeberin Ilona Friedrich noch ein optischer Knaller: bunte Luftballons ließ sie mit ihren Helfern gen Himmel steigen – es war für die Senioren ein Anblick der Freude und Zuversicht.